
Samuel, porém, respondeu: "Acaso tem o Senhor tanto prazer em holocaustos 
e em sacrifícios quanto em que se obedeça à sua palavra? A obediência é 
melhor do que o sacrifício, e a submissão é melhor do que a gordura de 
carneiros. 1 Samuel 15:22

ONE NEWS

Copa One – 12 de novembro das 8:00 as 18:00 horas, inscrições é R$ 260,00 
por time + 1kg de alimento por jogador inscrito. Para mais informações: 
https://www.e-inscricao.com/pibcuritiba/copa_one23

8° Seminário de Saúde Emocional -  O Grupo de apoio psicoterapêutico da 
PIB estará realizando um seminário sobre saúde emocional, as vagas são 
limitadas, 21 de outubro das 09:00 às 17:00, na capela da PIB.

WE ARE ONE 2024 -  A Conferência vai ser do dia 9 à 13 de fevereiro de 
2024. Faça já sua inscrição. Vagas limitadas. Para mais informações: 
https://www.e-inscricao.com/pibcuritiba/wao24

QUEBRANDO O ICEBERG

Como fazer: Desafie as pessoas da sua célula a se lembrarem quando foi a 
última vez que eles entraram na presença de Deus sem pedir nada, apenas para 
louvá-lo e engrandecê-lo, e nessa vez, como eles finalizaram esse tempo de 
adoração e louvor?

A ideia é que essa discussão demonstre a cada um deles onde está o foco do 
relacionamento deles com Deus.

Finalize perguntando, se Deus correspondesse a cada um na mesma medida que 
eles se entregam a Deus, eles se sentiriam amados ou inseguros?

Lembre-os que Deus não muda e não depende das nossas ações para nos amar, 
mas nós precisamos mudar e amá-lo de tal forma a entregar tudo o que somos em 
obediência a Ele.

CRISTO: O ÚNICO DIGNO DE  
LOUVOR

Colossenses e suas linhas de amor – Fhop

Meu repouso – Fábio Sampaio

O QUE APRENDEMOS ESSA SEMANA?

O voto de Jefté – Pr. Filipe Breder - Juízes 11; 29-40

Quantas vezes você faz votos ou propósitos com Deus que estão fora da 
palavra de Deus? A bíblia traz muitas histórias difíceis de entender e até 
mesmo aceitar que estão na Bíblia Sagrada, e uma dessas histórias, que será 
falado hoje, é triste e muito estranha.

Envolta em um contexto caótico do povo de Israel, onde estavam entregues as 
culturas pagãs das sociedades ao redor, Deus os entregam nas mãos dos 
filhos de  Amon para serem castigados, porém quando eles oram e suplicam 
ao Senhor para livrá-los e perdoá-los, Deus levanta Jefté como juiz em Israel, 
e o que ele faz é muito medonho, porém podemos tirar muitas lições, do que 
não fazer em um relacionamento com Deus, com essa história.

Primeiro lugar: Deus não é nosso ídolo.

Nós não podemos ter um relacionamento com Deus com uma base de troca 
ou barganha que estamos tão acostumados em nossos relacionamentos 
humanos, onde devemos fazer algo para Deus e ele nos entrega o que 
queremos. Esse foi o primeiro erro de Jefté e pode ser nosso também, onde 
nós buscamos a Deus pensando no que ele pode nos dar em troca. Deus não 
é o nosso ídolo, ele é um Deus de relacionamento, ele quer ter um 
relacionamento com você, quer que você o conheça e o adore em espírito e 
em verdade. Se o nosso relacionamento com Deus for baseado em 
meritocracia, ele será sempre como uma montanha russa, mas Deus nos 
chama de filho (a), pois ele deseja um relacionamento de paternidade.

Pode ser que você tenha dificuldade de entender esse tipo de relacionamento, 
por ter tido uma referência ruim de paternidade terrena, mas peça a Ele e o 
busque com intensidade para desfrutar desse relacionamento paternal com 
Deus.

Segundo lugar: Infelizmente corremos o risco de sermos mais influenciados 
pela cultura do que pela escritura sagrada.

Na época de Jefté, provavelmente, já existiam os 5 primeiros livros da bíblia, o 
pentateuco. Lá já estava em expressamente proibido o sacrifício humano. Isso 
mostra que ele não tinha conhecimento sobre a Bíblia e a vontade de Deus 
para o seu povo. Não se engane, pois estamos submersos por uma sociedade 
que nos leva cada vez mais ao ativismo e longe da palavra de Deus, e 
precisamos ter cuidado para não lidar com Deus como a cultura ao nosso 
redor. Precisamos ser influenciados pela palavra de Deus, buscar conhecê-lo 
para ter um senso crítico diante aos desafios do dia a dia e dos 
relacionamentos. 
Como ter um relacionamento paternal sem conhecer e obedecer ao Pai?

Terceiro lugar: Nós temos muita dificuldade de acreditar na graça de Deus.

O texto diz que o Espírito de Deus veio sobre Jefté e Deus entregou a vitória 
nas mãos dele, ele não precisava fazer nada. Quantas vezes você tenta 
comprar o perdão de Deus ou as bênçãos que você tanto busca? Temos muita 
dificuldade de acreditar que não precisamos fazer nada, e infelizmente, muitas 
vezes pensamos e agimos como se o sacrifício de Jesus fosse incompleto e 
precisássemos fazer a nossa parte, dar uma ajudinha. Quando você acha que 
precisa fazer algo para ser amado (a) está comparando o amor de Deus e o 
sacrífico de Jesus com o que você conhece do mundo ao seu redor, então se 
permita crer que o sacrífico de Jesus foi o suficiente para você não correr o 
risco de fazer coisas horríveis pelo no0me de Deus, como fez Jefté.

Como você tem agido no seu relacionamento com Deus Você tem o visto 
como um ídolo?

Você está submerso na palavra de Deus ou na cultura da sociedade ao 
seu redor?

Você ainda acredita que precisa sempre fazer algo para ser amado ou 
perdoado?

Lembre-se, somos filhas e filhos de Deus e ele deseja um relacionamento 
genuíno com você por quem ele é, independente de você ou suas falhas. A 
palavra de Deus diz que ele prefere obediência ao invés de sacrifício, espero 
que a partir de hoje você possa avaliar o seu coração e direcioná-lo para criar, 
dia após dia, esse relacionamento paternal com o Deus fiel e santo.

14/10/2023

Por mais constância no nosso relacionamento com Deus.

Pelas famílias da nossa Igreja e pela paz em Israel e região 

Pela busca mais intensa da presença de Deus

MOTIVOS DE ORAÇÃO
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